Freizeit Wetziker Post | Freitag, 9. Februar 2024 | Nr. 3

WER ist WIR? Ein kulturelles Teilhabe-Projekt

In Wetzikon wird im Rahmen des Programms «Neues Wir» der Eidgenössischen Migrationskommission EKM in einem partizipativen Prozess ein szenischer Stadtrundgang entwickelt. Geprobt wird wöchentlich, aufgeführt wird im Juni 2024. Interessierte sind willkommen.

«Ziel ist es, zusammen mit Bewohnerinnen und Bewohnern von Wetzikon wenig bekannte Stimmen und Geschichten der Stadt und seiner Bevölkerung zu sammeln, künstlerisch zu verdichten und einem breiten Publikum zugänglich zu machen», erklärt die Initiantin des Projekts Rebekka Spinnler.

Die kulturelle Teilhabe ist eine wichtige Möglichkeit, sich – unabhängig von Alter, Herkunft und Lebenssituation – als gestaltender Teil von Wetzikon zu erleben. Auch die Stadt Wetzikon engagiert sich. Federführend sind die Abteilungen Kultur und Integration.



Beim Projekt entsteht gemeinsam ein szenischer Stadtrundgang.

Szenischer Stadtrundgang

Seit Oktober 2023 wird zusammen mit Eveline Ratering (Regisseurin) und Beatrice Stebler (Autorin) ein szenischer Stadtrundgang durch Wetzikons Quartiere kreiert, der sich dem Thema des Zusammenlebens in der heutigen Migrationsgesellschaft widmet und erlebbar machen soll, wie vielstimmig das WIR in Wetzikon ist. Die Proben finden wöchentlich statt. Ein Einstieg ist auf Anfrage noch möglich. Die Aufführungen des szenischen Stadtrundgangs finden an mehreren Daten im Juni 2024 statt.

Barbara Tudor

1 WER IST WIR?

Probendaten ab den Sportferien

26.2. sowie 4./11./18./25.3.24, jeweils von 19 bis 21.30 Uhr, Garage Wetzikon

Aufführungen

11./12./15./16./20./21.6.24

Kontakt: Rebekka Spinnler rebekka.spinnler@sunrise.ch Telefon 078 821 87 58

Weitere Probendaten und Infos:



....

